

七
日
刊

電気新聞

福島縣石城郡平町糸屋町古
印刷所 加納活版所
福島縣石城郡平町糸屋町古
發行所 糸屋町糸屋町古
一部金武銭一ヶ月金卅錢
廣告料 行字賃金五十錢
△日刊 (日曜、祭日) 休刊

自動車で料亭に乗り付けた

怪紳士が美人酌婦を誘拐

追跡の柏木刑事横濱で犯人を逮捕

婦女誘拐常習の大捕物

去三日午後五時頃農間村料理店の大脇極はまる誘拐犯人は同市なく逮捕六日兩名を護送して鈴木房次郎方に素晴らしい新型セダンの自動車を横付にして登樓(三四)と判明大木方を襲つた處した一見紳商風態の男あり、運転手、助手の二人を取り巻きに監禁して外出してゐたので同家抱えの同村花街のビカ一美人酌婦群馬縣佐波郡鶴の目村字百百生れ木暮勝五郎娘フデ子(二十五)以下酌婦を縦揚げにして豪遊を続けていたが同夜午後九時半頃事件の紳商態の男は巧言でフデ子を誘拐し同家裏木戸を破つて戸外に逃れ前記自動車に搭乗を取り巻きの運転手、助手と共に逃走行方を晦ました。程經て此れを発見した主人は驚愕直ちに平署に届出たで犯人逮捕の活動を開始したが逃走経路皆として不明自動車の車体番號神奈川二千百九十六號であつたのを唯一の手掛りとして平署柏木刑事は横濱市に出張伊勢崎署の應援下に捜査を續けた結果該自動車は横濱市鶴見區生麥町一二五中村自動車部の所有車で運手西津爲七(二三)が平まで往復の乗客を乗せて行つた事實を突き止めた現在大木の内妻として横濱市カ(二七)は突然夫大木が平署柏木刑事に逮捕されたと知るや愛し

たり今七日早朝から一日夫に會して大木と別れさして下さい。…と頼んでゐたが暗い留置場の快走物凄く好間軍を遙に引離して連続優勝の榮冠を獲得した。…と豪語色魔にも眞實の戀がある事なんがあつても別れるものか?と係官もシンミをきかされ今更蒼白になつてそこの毒牙の鋭さに悚いてゐたがクニは久の濱の實家に行き金を作りしてゐた。

い夫の跡を追つて昨夜平町に來つて来るから此れを手切れ金と握らしたが結局平第一校チームの快走物凄く好間軍を遙に引離して連続優勝の榮冠を獲得した。…と豪語色魔にも眞實の戀がある事なんがあつても別れるものか?と係官もシンミをきかされ今更蒼白になつてそこの毒牙の鋭さに悚いてゐたがクニは久の濱の實家に行き金を作りしてゐた。

電気町營案絶望

國道舗装、火保率引下げ

陳情後青沼町長談

地下探掘委員一行と共に出仙福島經由六日歸郷した青沼町長は誤解されやすから委員會の決定を待つて調査内容を公表したい、委員中井上、關内兩氏が歸らないから委員會召集の日取りは決定出来ない。

公營電氣問題

これは町は調査會で決定してあるので是非實現したいと思ひ井上議長以下全員遞信局に出席したが電氣國營の計劃ある爲めか今年二月限りで公營

火保率引下げ

これは郡山發小野新町着の終列車を平磯まで延長する事と磐越線と東北本線の連絡時間が余り不便なので改正を陳情したのだが、當局でも充分此の事情を諒解してくれた。十四日の改正ダイヤグラム編成會議に提案して呉れるそぞうから先ず可成有望と豫想している。

國道舗装問題

知事には會へなかつたが大体に此の陳情をしたが平町の要求する千分の九は兎に角どし可成有望と觀て來た、近く

平窪水田に大龜裂
深さ二丈余巾一尺以上
亀裂原因不明

平窪村大字上平窪字材の口小川郡農會から係官出張調査中であるが龜裂は大巾一尺深さ約二所有の水田約十町歩に斷續二町丈に達するものもあり原因そのに達する大龜裂が發生してゐる他一切不明、同村一帶此の大龜裂に一大恐慌を呈してゐる。

甲子講を募る

夏井村太字菅波甲子大黒天參拜團體を募集します。

一、期日 五月十四日午前十一時平出發

一、參拜費 一圓八十錢

神膳料、神酒料、修祓料、箱札料

一、希望者は五月十日まで講元佐藤作平宛申込まれ度し

主催 平甲子講

事務所 平町字糸屋町 佐藤作平方 電話四〇九番

四倉で大鯛豊漁……

活氣付く濱一撃……

不漁獲の四倉も最近ばつてゐる。

▲四倉人口動態 四倉坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

坂本漁業部の角網は六日午後四時夏職最初の網揚げに素晴らしい

園は満場幾千の観衆の手に汗を

秒五二(前年の四分五秒に劣る)新妻喜太郎、濱田定勝、齋藤義高、渡邊政行

△一着 平第一校タイム四分八

△二着 好間校

△三着 平第三校

出る出る白骨

合計十九体に達す

四倉忠魂碑建立敷地から

(別項)人骨八體を發見した四倉地引地内の忠魂碑建設敷地で昨日夕刻に至りまたく同様白骨が續々發掘せられ今七日朝までに發掘された人骨實に十九体判明せず約三百年から二百年前百年前までは墓地であつたらしいと言はれてゐる。

事務員見習招聘

十六才より二十歳まで
御希望の方は御來談を

平白銀町

石島商會

電話六五〇番

燃料大會

六日學術研究

發表の講演

燃料協會大會は六日午前十時から

縦磐炭淺野記念館に於いて開催した。尙今七日磐炭、入山、河所長、大島帝大教授等各博士の専門家の學術發表あり同日午後四時から平町住吉屋本店大會場に於いて盛大な懇親宴を催した。尚古河三大礦の視察を爲した上散

通げ遅れた幾太郎は下敷となつて慘死した、草刈部長出張板視會。

植田水電の

犯人検舉

高壓線窃取

植田町植田水力電氣會社に最近頻々たる電線切斷事件があるの

で所轄植田署で嚴重捜査中であつたが五日山田村大字新山農鈴木淺吉(一八)を有力な被疑者として檢舉本署に拘置嚴重取調た結果去二日夜勿來町字窪田地内の植田高壓送電線約二十貫を切斷窃取した外前後數回に亘る電線竊盜を自白したが余罪も多い見込。

またそろ

白骨二一体

合計八ヶ發堀

(既報)四倉町地引地内忠魂碑敷地から四石白骨と化した人体六ヶを發見したが更に五日夕刻に至りまたく同様の白骨二体を發堀今後工事の進捗につれて幾つかの白人骨体を發見するものと觀られる。

洋料理

支那そば十錢

ライスカレー十八錢

御酒

御利田下さい

東亞食堂

和洋料理

このパラソルは完全に防水加工して御座いますので雨が降つて参りました時は雨傘と兼用となります。
御年配向。流行色。各色取揃えました

電話一〇八番開設

毎度有難う御座います
ベーカリー東京堂もウマイパン

の御評判で喜んで居ります
此度電話一〇八番を開設致しました
ドン御利用を願ひます

ベーカリー東京堂
搔槌小路(電話一〇八番)

▼日掛は金十錢以上金五十錢迄あります
▼六ヶ月以上御掛けに成れば一ヶ月分前貸致します
▼一ヶ月御掛けに成れば年五分に相當する配當があります

▼明日ご言はず今直ぐ御申込み下さい

商品日掛販平町南町一九

一徳合資會社平支店
出張所四倉町本町九九
代理店湯本町三國八八

有給外務員招聘

代理店湯本町三國八八

吸入口酸素器

度モノサシマス

熱球飛ぶ

春のスニーザン来る

○各種運動服裝
△△野球
△△競技
…用具各種

三四四年最新型
豊富に揃ひました。

大努力…大安賣

御用命は平田町

大塙運動具店

電話七十七番

東神火災保険株式會社
東京動産火災保険株式會社
磐城代理店

營業所福島縣平町禪宜町二

河田鐵工場
梅吉

電話三二九番二九五番
仙臺市大町三丁目

美紋章
吉田紋商店

書紋、切附紋、縫紋、紋洗

電話四七六番

馬相家傳靈藥
ハンサキ消食散

三百年の歴史を有する

一名かげの藥

代理人丸町大町
龜商店
電話一三三番

大井建設設計事務所

土木建築設計工事監督
土木建築出願事務取扱

建築士

福島縣平町仲間町通

勇

内外禁局
電話四〇番